

Fecha: 07-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Gremio del turismo por estafa a argentinos en Reñaca: "Daña la confianza y reputación de Chile"

Pág. : 8

Cm2: 162,9

VPE: \$ 325.812

Tiraje:

Lectoría:

3.000

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

## Gremio del turismo por estafa a argentinos en Reñaca: "Daña la confianza y reputación de Chile"

El día de ayer, la presidenta de la Federación Nacional de Turismo (Fedetur), Mónica Zalaquett, condenó la estafa que más de 200 argentinos sufrieron en la playa de Reñaca, en la Región de Valparaíso, quienes arrendaron alojamientos que no existían.

"Desde Fedetur condenamos con firmeza el fraude que afectó a cerca de 200 turistas argentinos esta temporada", sostuvo Zalaquett. "Este tipo de estafas no solo provoca un daño económico importante, sino que daña la confianza y la reputación de Chile como destino turístico seguro", agregó la presidenta de la federación.

El delito se dio luego de que, tras haber pagado montos que en algunos casos llegaron hasta más de \$1 millón, los turistas trasandinos denunciaron haber sido víctimas de una fraude por falsos arriendos veraniegos. De acuerdo con la información de El Mercurio Valparaíso, la estafa fue realizada a través de la página web "Web HolidayReñaca.com", la cual copiaba imágenes, enlaces y comentarios reales de Booking, lo que generó cierta sospecha en los usuarios. Incluso, se detectó la suplantación de identidad de los dueños reales de departamentos en arriendo. Fedetur concluyó haciendo "un llamado a las autoridades a fortalecer los mecanismos de control y a los viajeros a verificar siempre sus reservas con agencias y alojamientos formales, el turismo debe ser una experiencia de encuentro y respeto. No un acto de engaño".

